### 令和2年度学校だより

# WE LOVE

令和 2 年 11 月 24 日 豊田市立四郷小学校 12 月号 No.7 文責 校長 丹下 浩

#### 「全集中」で臨んだ運動会、応援ありがとうございました

11月14日、さわやかな秋晴れのもと、予定した運動会を無事開催することができました。今年度はコロナ禍の中で、規模を縮小し、学年ごとの分散開催で行いました。例年に比べると盛り上がりにはかけたかもしれませんが、子どもたちが短い練習期間の中で、最後まで精いっぱい演技する姿を多くの皆様にご覧いただけたのではないかと思います。来年度もコロナの感染状況を見ながら、対応を考えてまいります。今後も皆様の深いご理解とご支援を何卒お願い申し上げます。〈運動会テーマ 考案者 5年 七野美月さん〉

## 呼吸を合わせて全集中 燃やせ! 四郷の炎



1・2年ダンス



3・4年ダンス



5・6年ソーラン節



開会式 代表児童の選手宣誓



閉会式 白組代表児童の表彰



閉会式 梅村PTA会長 あいさつ

#### タブレットを活用した授業がスタート

本校では今月半ば、豊田市から全児童に学習用タブレット端末が配付され、子どもたちもとても楽しく活用しています。 個別の学習に役立てるとともに、仲間と協働して学ぶスタイルを定着し、個々の情報活用能力を高めたいと思います。

